

La Prière.



N tête d'un de ses livres, saint Liguori écrivait ceci : “ De tous les écrits spirituels que j'ai publiés, celui-ci est certainement un des plus utiles je voudrais pouvoir faire imprimer autant d'exemplaires de ce livre qu'il y a de chrétiens sur la terre, afin de les mettre entre les mains de tous. ”

Ce livre traitait de l'importance de la prière.

C'est encore le même grand saint qui disait : “ Pour moi, je dis souvent et je redirai toujours, que toute l'affaire du salut dépend de la prière ; que tous les auteurs dans les livres de piété, tous les prédicateurs en chaire, tous les confesseurs au tribunal ne devraient rien inculquer plus que la prière ; je voudrais qu'ils répétassent continuellement : Priez, priez et ne cessez point de prier, car si vous priez vous êtes sûrs d'être sauvés ; si vous ne priez pas, votre damnation est certaine. ”

Après de telles paroles dites par un maître aussi autorisé que l'est saint Liguori, il m'est inutile d'ajouter que le sujet s'impose à tout chrétien soucieux de son salut.

Les hommes de nos jours ne prient plus. Voilà une des plaies de notre époque, un des symptômes les plus alarmants du mal qui la tourmente.

Prenant occasion de l'évangile de ce jour où le divin Maître parle si clairement sur la nécessité de prier en son nom, nous répondrons à quelques questions pratiques sur la prière.

I. Pourquoi prions-nous? —

Nous prions parce que dans l'ordre ordinaire de la Providence nous ne pouvons obtenir la grâce pour faire le bien et résister au mal, sans la prière. Quiconque invoquera le nom du Seigneur sera sauvé, dit saint Paul. A la suite de ce passage l'Apôtre va même jusqu'à mettre la prière et la foi sur la même ligne. L'une est aussi nécessaire que l'autre.

La parole de Jésus-Christ confirme ce que nous venons de dire. “ Demandez, et vous recevrez. C'est comme s'il disait : Si vous ne demandez pas, vous ne recevrez pas.

Mais, attention ! voici une objection. “ Quel besoin, me direz-vous, Dieu a-t-il de nos prières pour connaître nos misères ? Ne connaît-il pas toutes choses ? La prière est donc inutile. ” Je réponds qu'en effet Dieu connaît toutes choses, il connaît nos besoins et nos misères. Mais cepen-